

 gilmembrado_07

GVA

Gil Membrado logra su primera victoria sobre asfalto en Ripoll

Espectacular actuación por parte del **Atleta Red Bull** más joven de esta especialidad, vencedor indiscutible de la categoría **2RM (Dos Ruedas Motrices)** y quinto clasificado en la general de la segunda prueba puntuable para el **Campeonato de Cataluña de Rallies**, el **Rally de La Llana Ripollès**. El piloto de **Olost** ha refrendado así la evolución cada vez más notoria que está experimentando sobre esta superficie, en la que partió totalmente de cero a principio de temporada.

Grandes sensaciones las que ha experimentado **Gil Membrado** este fin de semana, compitiendo por primera vez muy cerca de su localidad por los tramos del **Rally de La Llana Ripollès**, la segunda cita del **Campeonato de Cataluña de Rallies**, en la que el jovencísimo piloto barcelonés, de tan solo 15 años, ha dado la campanada al volante de su **Ford Fiesta Rally4**, asistido por **PCR Sport**.

Apenas dos meses después de haberse estrenado sobre asfalto en el **Rally Lloret de Mar**, donde efectuó también el debut más precoz a nivel nacional, el piloto patrocinado por **Setram, RACC Mobility Club, Pirelli y Blendio** se ha mostrado ya capaz de ganar su categoría en una superficie que hasta principios de febrero desconocía por completo.

El trabajo incesante que han llevado a cabo desde entonces el piloto de **Olost**, su mentor, **Dani Balasch**, y su nuevo copiloto, **Manel Muñoz**, ha vuelto a reflejarse en la prueba gerundense, donde, además de vencer holgadamente entre los **2RM (Dos Ruedas Motrices)**, **Gil Membrado** se ha aupado a la quinta plaza de la general, por delante de vehículos de tracción integral. Un resultado espectacular, que certifica la progresión meteórica de la que está siendo protagonista el catalán desde sus primeras actuaciones sobre asfalto.

Las adversas condiciones meteorológicas que han determinado los compases finales de la **24ª edición del Rally de La Llana Ripollès** también han puesto en valor la capacidad de adaptación cada vez mayor que está adquiriendo esta temporada el tercer clasificado de la **Beca Junior RTS**. Aunque ha salido con neumáticos de seco a la última sección, que se ha acabado disputando sobre un asfalto completamente húmedo y deslizante, y una visibilidad muy reducida, **Gil Membrado** ha sido capaz de crecerse ante la adversidad, marcando dos quintos scratch con los que ha consolidado definitivamente su primer triunfo sobre asfalto en la categoría **2RM (Dos Ruedas Motrices)** y el quinto puesto de la clasificación final.

Un balance inmejorable para el nuevo **Atleta Red Bull** de esta especialidad en su segunda participación a modo de test dentro del **Campeonato de Cataluña de Rallies**.

Gil Membrado: *“Rally difícil, con fuertes lluvias al final que han hecho que los últimos tramos fueran todo un reto, pero en el que he disfrutado muchísimo corriendo por primera vez tan cerca de casa. Además, como las circunstancias han ido cambiando tanto, hemos podido probarnos y coger experiencia en diferentes tipos de condiciones, lo que nos va a venir muy bien para próximos rallies, estoy seguro”.*

